

Querido diario:

He llegado a Brasil. ¡Qué país tan increíble! Está lleno de música y color. He visto la Amazonia, que es el bosque tropical más grande del mundo. Es tan grande y tiene tanta vegetación que la llaman ¡el pulmón del planeta! La recorre el río Amazonas, que es el más largo del mundo. En esta selva viven muchísimos animales: monos, jaguares, cocodrilos... ¡hasta delfines de río! Y, por supuesto, muchísimas aves. Las más famosas son el tucán y el guacamayo, llenos de color.

También hay color en los carnavales, una fiesta en la que la gente se disfraza y desfila al ritmo de la música. Los bailes aquí son muy peculiares, muy diferentes a los que estoy acostumbrada. El que más me ha llamado la atención es la capoeira, que imita una lucha cuerpo a cuerpo con saltos en el aire y acrobacias al compás de la música, sin que los participantes lleguen nunca a tocarse. ¡Es increíble!

Estoy segura de que Brasil aún tiene mucho que enseñarme y estoy deseando conocerlo más a fondo.

